

Anécdotas, mujeres que enamoran, brechas que cerrar, sueños por descubrir.

- Última actualización: Martes, 22 Agosto 2023 18:31

Escrito por Dayami

Visto: 655



Las mujeres cubanas son un ejemplo de dedicación, fuerza, inteligencia y responsabilidad, lo que se refleja en la capacidad para superar las adversidades en su paso por la vida. En un encuentro realizado hoy en el Joven Club Holguín I se rememoraron experiencias de mujeres vinculadas a las tecnologías, en homenaje al 63 aniversario de las Federación de Mujeres Cubanas (FMC) y al 36 aniversario de la creación de los Joven Club.

Cada una de las participantes rememoró sus experiencias sobre su vinculación con las tecnologías y como llevaron su vida familiar siendo mujeres relacionadas con este sector, así como su repercusión en su vida laboral.

Anécdotas, mujeres que enamoran, brechas que cerrar, sueños por descubrir.

- Última actualización: Martes, 22 Agosto 2023 18:31

Escrito por Dayami

Visto: 655



De esta forma se conoció como algunas de las presentes inicialmente sentían temor a trabajar con un medio de computó, hay quien dijo ser alérgica a la computadora. Sin embargo la vida tenía otros planes para ellas.

Poco a poco con la ayuda de cursos y un poco de esfuerzo personal, el saber, abría nuevas puertas en el ámbito laboral de estas compañeras. De esta forma algunas se dedicaron a la dirección, otras a escribir artículos de Ecured, y algunas llegaron a adentrarse en el maravilloso y apasionante mundo de los Joven Club de Computación.

Ese programa creado por el Comandante que lleva en si una gran carga de humanismo, al adentrar a tantas personas en el conocimiento de la informática de forma totalmente gratuita. La población cubana sin importar la edad, preparación previa, o tener algún tipo de discapacidad tuvo acceso a ese mundo en un país pequeño bloqueado, en el que el acceso a estos medios era una quimera.

Algunas de las presentes recordaron los cursos impartidos a sordos, a los ciegos y a los niños Síndromes de Down. Una expresó mi alumno fue capaz siendo ciego de aprenderse la posición de las teclas en un día, otra comentó fue gratificante ver que a pesar de su discapacidad aprendió a encender una computadora.

Y ¡qué decir de los abuelos!, ellos llegaron acompañando a sus nietos y terminaron formando los Geroclub. Un espacio para compartir con las

tecnologías de una manera creativa aprovechando el espacio para aportar a la calidad de vida de este sector poblacional.



El mundo de la robótica fue expuesto por otra compañera quien tiene un grupo de jóvenes que se interesan por esta temática, para ella es gratificante ver los resultados de sus estudiantes quienes han participado en Eventos relacionados con este tema.

Sin lugar a dudas el que llega se enamora expresaba una compañera. Quien forma parte del Consejo de Dirección de esta prestigiosa institución, integrado en este momento fundamentalmente por mujeres.

Fue emotivo el encuentro, pues todas estas valiosas compañeras han combinado sus labores de ama de casa y madres con el trabajo, en un mundo lleno de posibilidades que aportan a su desarrollo profesional.

En nuestro país el 30 % de quienes matriculan en las carreras de ciencias técnicas son mujeres, mientras que 64 % de las mujeres que trabajan en el sector de las tecnologías afirman que su entorno de trabajo es masculino. El desigual acceso de las mujeres a las tecnologías es un fenómeno no exento de acciones, para lograr cambiar este estado de cosas, por lo que se implementan estrategias que promueven la igualdad de género en el mundo digital.

Cada 22 de abril se celebra el Día Internacional de las Niñas en las

Anécdotas, mujeres que enamoran, brechas que cerrar, sueños por descubrir.

- Última actualización: Martes, 22 Agosto 2023 18:31

Escrito por Dayami

Visto: 655

Tecnologías de la Información y la Comunicación cuyo objetivo es alentar a las jóvenes a considerar la posibilidad de orientar sus estudios y profesiones al campo de las carreras tecnológicas.

En marzo del 2023 el Sistema de Naciones Unidas en Cuba y la Unión de Informáticos de Cuba organizaron el encuentro #CerrandoBrechas, el objetivo, en saludo al día internacional de la mujer trabajar por eliminar las brechas en materia de igualdad de género en el uso y apropiación de las TIC a nivel global.

Estas acciones paulatinamente rinden sus frutos y las mujeres cubanas como dignas guerreras de estos tiempos eliminarán esas brechas adentrándose en un mundo digital lleno de potencialidades y de sueños aún por descubrir que esperan a las nuevas generaciones.

Otros temas que le pueden interesar,

- [Holguín, evalúa distribución del agua y situación epidemiológica](#)
- [Festejan holguineras en Los Pinos por 63 aniversario de la FMC y 11 Congreso](#)
- [Felicita Gobierno Provincial a trabajadores del Sistema de la Radio en Holguín](#)